
Die Vorsitzende erteilte Abg. Küpper des Wort, der darauf hinwies, dass die Verwaltung bezüglich des 
gleichlautenden Antrags seiner Fraktion im Jugendhilfeausschuss eine Beantwortung in der nächsten 
Sitzung angekündigt habe. Er nehme an, dass die hier genauso gelte. Ltd. KVD Allroggen bestätigte dies; 
da die Beantwortung etwas Zeit in Anspruch nehme bitte die Verwaltung den Ausschuss darum, die 
gestellten Fragen in der kommenden Sitzung beantworten zu dürfen. Dies befürwortete der Ausschuss 
ohne weitere Aussprache einvernehmlich. 


